

Inicia proceso de elección de consejeros



La UdeG inició el proceso para elegir a los estudiantes y académicos que conformarán los consejos del SEMS y los 186 miembros del Consejo General Universitario (CGU). Foto: Juan Carlos Sagredo

Juan Carlos Sagredo

Guadalajara, México (22 agosto 2016).-

La Universidad de Guadalajara (UdeG) inició el proceso para elegir a los estudiantes y académicos que conformarán los consejos de centro y del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), y los 186 miembros del Consejo General Universitario (CGU).

En la jornada se elegirán a los miembros de 123 órganos colegiados de gobierno tanto en el CGU, 15 consejos de centro, 40 consejos divisionales, el consejo del Sistema de Universidad Virtual y el del Sistema de Educación Media Superior, así como 65 consejos de escuela.

Las planillas contendientes deberán registrarse el 6 y 7 de septiembre del presente año, que después podrán ser consultadas vía internet. Habrá dos

jornadas electorales: el 21 de septiembre para estudiantes y el 22 de septiembre, para académicos.

El padrón está integrado por 16 mil 22 académicos y 258 mil 670 alumnos que podrán emitir su voto en toda la Red Universitaria.

José Manuel Jurado Parres, presidente de la Comisión electoral, explicó hoy que se duplicó el número de dependencias universitarias que contarán con una urna electrónica para emitir su voto, un sistema que será utilizado por tercer año consecutivo.

El maestro mencionó que el año pasado contendieron 728 planillas registradas, se instalaron 612 mesas de votación que fueron atendidas por tres mil 672 funcionarios propietarios y suplentes.

La convocatoria, que fue publicada este lunes en La Gaceta de la UdeG, prevé un periodo para recursos de revisión e inconformidad al que pueden acudir tanto los alumnos como los profesores que son candidatos.